

kunstkeramik

Zusammenleben mit Natur- und Elementarwesen

Öffentlicher Vortrag von Thomas Mayer
Montag, 25. August 2025, 19.30 Uhr

Auch wenn es uns unbewußt ist: Wir leben alle im Reiche der Elementarwesen. Immer und überall durchdringen sie unsere Seele und schlüpfen in unser Herz. Und wir produzieren ständig neue. Was für Elementarwesen gibt es? Wie leben Sie? Was machen Sie? Warum erleben wir sie nicht mehr bewußt? Wie verwandeln wir Menschen die Elementarwelt? Was ist unsere Zukunftsaufgabe? Wie können wir im täglichen Leben – in der Natur, in der Wohnung, bei der Arbeit - mit ihnen umgehen? Welche Übungen und Methoden zum bewußten Erleben gibt es? Anhand konkreter eigener Erlebnisse möchte ich in dem Vortrag nicht über die Elementarwesen sprechen, sondern mit ihnen.

Thomas Mayer ist Meditationslehrer, Bürgerrechtler und Autor. Er leitet Kurse in Anthroposophischer Meditation und hat die Bücher "Rettet die Elementarwesen!" und "Zusammenarbeit mit Elementarwesen - Gespräche mit Praktikern" geschrieben.
www.anthroposophische-meditation.de

Veranstalter: **Anthroposophische Gesellschaft Luzern** www.anthro.lu.ch

Ort: Die Kunstkeramik an der Luzernerstrasse 71 in Ebikon ist ab Bahnhof Luzern mit dem Bus 1 und von Ebikon mit Bus 30 erreichbar, Haltestelle St. Klemens.

Eintritt: Fr. 20.- / Zweig-Mitglieder 10.-